

NU-PNG-1233  
2024-12-19



## Profesión perpetua y diaconado en Papúa Nueva Guinea

**PORT MORESBY, Papúa Nueva Guinea** - La delegación de Montserrat tiene motivos para alegrarse. Nuestros dos hermanos, Bienvenu LUKINU OWANGA y Majoric MANIRAMBOGOYE, encendieron sus velas con el cirio pascual durante su consagración perpetua a Jesús el 12 de diciembre de 2024. Originarios respectivamente de la República Democrática del Congo y de Burundi, se ofrecieron en don total a Dios y a la delegación de PNG. Se había encendido una chispa de esperanza y estábamos orgullosos de lo que habíamos logrado hoy.

Dispersos entre montañas y valles, el Espíritu Santo nos reunió en 2012 para comenzar la vida comunitaria aquí en PNG. La Pequeña Manada se reunió en un solo lugar y fundó una comunidad. Para mantener viva nuestra comunidad, comenzamos el entrenamiento ese mismo año. Han pasado doce años y este año celebramos por primera vez nuestra profesión perpetua. Es realmente un momento histórico y un orgullo. Es un paso importante en nuestro programa de vida comunitaria y formación.

Además, era una mañana nublada, signos de un fuerte aguacero. Estábamos perdidos en la emoción de la noche que se avecinaba. La Santa Misa comenzó a las 15:30 de la tarde después de un rosario mientras los dos hermanos tomaban su compromiso perpetuo. La celebración terminó a las 19.00 horas. El ambiente de la celebración, desde el principio hasta el final, podría describirse en dos palabras: "sencillez" cargado de "solemnidad".

Alrededor de 19 sacerdotes, religiosos, fieles y asociados montfortianos sonrieron durante todo el día. El P. Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Superior General, recibió los votos de nuestros hermanos, junto al P. Prem KUMAR, SMM a su lado. En su homilía, el Padre General dijo que la profesión perpetua y la llamada a la vida religiosa no consisten solo en "hacer algo", sino en "ser alguien". Luego animó a los hermanos a ser audaces y firmes en su compromiso.

Al día siguiente, los dos hermanos recibieron la orden del diaconado en presencia de Mons. Rozário MENEZES, SMM. Hoy, la emoción se ha extendido entre los laicos de la parroquia Martin de Porres en Morata, en una zona habitada de Port Moresby. La parroquia ha sido mantenida por los Misioneros Montfortianos durante más de diez años. Y la gente simplemente no podía controlar sus emociones cuando se vestían, cuando los diáconos llevaban su dalmata y su alba y estaban de pie delante del altar. Durante la homilía, los diáconos fueron invitados a ofrecerse a la Madre María para su protección y acompañamiento. La celebración que comenzó a las 17:00 fue bien organizada, fluida y hermosa con trajes tradicionales y bailes.

La entidad montfortiana, el "Pequeño Rebaño" en PNG, felicita calurosamente a nuestros nuevos diáconos y les desea un fructífero ministerio mientras se aventuran en el mundo de los laicos y al servicio del clero. Les deseamos abundantes bendiciones de Dios.

*Montfort Communications - PNG*